

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 29. Oktober 2013

Gratulationen für die Mitarbeiter!



Heute Vormittag waren Bürgermeister Daniel Tybussek und der Personalratsvorsitzende Hans-Georg Jung unterwegs und gratulierten einigen städtischen Mitarbeitern zu ihren Jubiläen bzw. zum persönlichen Jubeltag. Heinrich Pinschmidt vom Bauhof bekam ein kleines Präsent für 30 Jahre im öffentlichen Dienst, Klaus Brehm und Klaus Hainz für jeweils 10 Jahre bei der Bürgerhaus GmbH. Außerdem gratulierte die kleine Abordnung Frau Karatouliou aus der Kita Markwald zu ihrer Silbernen Hochzeit.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)